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Inhalt: 
 
Die Stadt Potsdam hat in den letzten Jahren für wichtige Projekte EU-Fördermittel einwerben können, 
wie z. B. KIPP-Mittel oder größere Summen aus dem Brachflächenprogramm. 
Nach 2006 beginnt für viele Programmangebote ein neuer Förderzeitraum, andere Programme laufen 
noch weiter. Deshalb ist das Jahr 2005 entscheidend für eine Orientierung und Diskussion der 
städtischen Zielsetzung bei der Beantragung von EU-Mitteln. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche neuen Projekte sollen künftig in welcher Höhe nach bisherigen Vorstellungen der Verwaltung 
mit EU-Geldern finanziert werden? 
 
 
 
 
gez. Dr. Karin Schröter 
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